



学校だより

「チーム中部中」



五校戦隊チュウブレんジャー

令和6年 7月18日
令和6年度 第4号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

＜校訓＞ 自主 規律 責任

＜学校教育目標＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

飛笑

令和六年度 生徒会スローガン

【 生徒会総会 】

6月28日(金)に本校体育館にて、生徒会総会を実施しました。「年に一度行われる生徒会総会で、生徒会会員である全校生徒が生徒会(中央委員会や専門委員会)の一年間の活動案や予算案、生徒会会則などについて疑問や意見を出し合うことを通して、中部中学校を生徒全員でよりよくしていくこと」を目的として行いました。5月上旬から当日まで長い時間をかけて、生徒会役員がリードしながら専門委員会や学級での話し合いなど、全校生徒で生徒会総会に向けた準備を進めてきました。議長

のスムーズな進行のもと、各学年からの質問に対して、生徒会役員がしっかりと回答を述べました。今回の総会で確認したことや決まったことなどを、日々の委員会活動などで実践し、生徒全員が中部中をよりよくしようとする意識をさらに高めてほしいと思います。



【 野外宿泊学習 】

7月4日(木)から5日(金)にかけて、1年生を対象とした野外宿泊学習を「長崎県立佐世保青少年の天地」で実施しました。「集団生活を通して、お互いが協力し規律ある行動を身に付けるとともに、学級の集団づくりを進める」ことなどを目的として行いました。スローガン『思いやり・メリハリ・協力』のもと、野外炊さん活動(カレー作りと飯ごう炊さん)やスポーツ活動をみんなで協力しながら進めました。霧が深く、地面も濡れていたため、予定していた活動を一部変更しましたが、生徒たちは元気よく活動に取り組み、充実した学習となりました。2日間の中で学んだことを1学年の団結力としてさらに高め、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



【 平戸海関、小結昇進 】

7月1日(月)に、平戸海関の小結昇進を祝して、平戸海関の母校である本校に懸垂幕を設置していただきました。雨の中、朝早くから平戸海後援会の方に設置していただき、本当にありがとうございました。これからの益々のご活躍を楽しみにしています。後輩、職員一同、応援しています！



【 第1学期が終わります 】

明日は第1学期の終業式。昨年度も感じましたが、あっという間の4か月でした。今学期も体育大会や弁論大会、市中総体など、多くの活動がありました。生徒たちは自主的に行動しながら、協力し合い、団結力を高めていきました。明日から、夏休みがスタートします。1学期の学校生活を振り返り、2学期に向けた目標が達成できるように充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。また、夏休みにしかできないことにも進んでチャレンジし、思い出に残る活動にも励むことを期待しています。